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11.1付け信毎、31面の下段に道の駅「女神の里」の
トイレのお花をたたえる記事が載っていました。

私もたまたまその日に女子トイレを利用し、季節感があり、また気品に満ちたお花に
感心してパチリしました。「手に入るもので工夫して活けています」とおっしゃる村長夫
人。今の季節、お花の少ない中、花材の調達には苦労されていらっしゃると思います。
男女トイレ4つと、窓辺のお花2種類。お心を砕いて、バランスよく美しくアレンジされて
います。清潔に掃除されたトイレと共に、心が安らぐ魅力の空間になっています。本当
にありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いします。

窓辺の花 竹籠に
活けられ、ドウダン
ツツじ・小菊と共に
季節感が漂う。

2022年福祉ふれあい祭り
和やかに盛大に開催。温かい心がふれあう
イベント・ステージ次々と
えんでこ祭りなどが中止となる中、福祉ふれ愛祭りが、老人福祉

センター・玄関先スペースを活用して行われました。老人福祉セン
ターでは福祉バザーが開かれるとあって10時前には長蛇の列。玄関
わきに設営された特設ステージでは関係者によるテープカットで開
村式が行われ、関係者の明るい笑顔が弾けました。受付では検温と
手指消毒、記名を済ませ、受付済み証明のリボンが渡され入場。こ
の日はとても良い天気。皆さんの優しい心のようでした。

手話グループ「こんころりん」のブース。
ボッチャ体験ができる。砂が入っている
のかズシリと重い玉を投げて、点数を競
う。思うように転がってくれない。パラリン
ピックで金メダルを取った選手はすご
い！と実感。

赤と青の球を投げ、的へ
の近さで得点を競う。

軍手を活用した「あいうえ
お」。使えるようになるには不
断の努力が必要になる。

アドリブの効いた司会は芝間
議員。手話の会に入っておら
れ、この日も大活躍。海賊の
帽子、良く似合いますね。

社会福祉協議会・ふれあい園・障がい者
団体のみなさんによるテープカット。この
後パンパンパーンとクラッカーが鳴り、花
吹雪が舞った。明るい笑顔に満ちたイベ
ントの幕開けでした。

ウラヘ



缶バッジ製作
好きな絵をバッジに
できる。

ふれあい園のみなさんの合唱

オタマトーンの合奏団、初めて聞きま
したが、楽しい電子楽器でした

形はオタマジャクシ
の形をした楽器で
音程を取るのがむ
づかしそうでした。

ふれあい園の利用者の方のカップなどの作品がズラリ、私も舟形の小鉢を2つ
買いました。お漬物やお菓子をちょっと盛り付けたりするのにも重宝です。一緒
懸命心を込めて作られたのがよくわかる作品ばかりでした。
ステージではボッチャ対決、歌あり、踊りあり、演奏有りで、わたしたちSHINDEN
の風も演奏しました。風で楽譜が落ちるアクシデントもありましたが、その時は「も
う一度」やり直して最後まで楽しく演奏できました。
一番は、参加した皆さんが、本当に楽しそうに、演奏したり、ボッチャに挑戦

したりしていたことです。またふれあい園で働いていらっしゃるという視覚障がい
をお持ちの方と、中途失明の方とが知り合いになって、先輩としてどのように暮ら
しているのか、個人の可能性を拡げているのかを、直接お話ができたことです。
お連れした中途障がいの方はが「いろんなお話が聞けてとてもよかった」と明る
い笑顔になれたことです。イベントを用意された民生児童委員、社会福祉協議
会のみなさん型、福祉関係のスタッフのみなさん、本当にお疲れさまでした。

１：４５ 平和への思いを歌声に込めて
ラブ＆ピースのみなさん

２：００ 開会
２：１０ 佐久地域後援会長 ごあいさつ

日本共産党佐久地区委員長
２：２０ 役員体制の提案・承認

活動方針の提案・承認

２：３０ 激励のお言葉
・青年の声
・藤岡さんの地元から
・佐久市議団
・医療現場から

２：５０ 長野県政の課題と県議団の役割
県議団長 毛利 栄子県議

３：１０ 決意表明 藤岡義英県議予定候補

３：３０ 閉会あいさつ 団結ガンバロウ！

11.6（日）午後1時45分～
藤岡義英 県会に向け

再起動！スタート集会

ぜひご参加いただき、
藤岡必勝のため
お力をお貸しください。

介護保険改定
負担増・給付減ズラリ

10.31厚労省の社会保障審議会の部会で介
護保険見直しの論点を提示しました。
改悪と呼べるものばかり、主な論点7項目を
お知らせします。利用者・家族、事業者団
体から強い反対が出ていることばかりです。

■厚生労働省が示した介護改悪の論点
・介護保険サービスの利用料2～3割負担
の対象拡大

・要介護1，2の保険給付外し
・ケアプランの有料化
・老健施設などの相部屋（多床室）

の有料化
・保険料於農夫年齢の引き下げと

利用年齢の引き上げ
・補足給付の試算要件に不動産を追加

・「高所得者」の保険料引き上げ

10月から75歳以上の医療費（後

期高齢者医療制度）が上がったば
かり。負担増は許せません。

ふれあい園利用者さんの作品
容れるものがおいしく見えます。
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